

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat, karunia dan anugerah-Nya yang tiada terkira, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “ **Hubungan Antara Persepsi Pemanfaatan Sistem Informasi Rumah Sakit Dengan Kecepatan Diseminasi Tentang Data Identitas Pasien Ke Unit Pelayanan Kesehatan di Rumah Sakit Pelni** “, diajukan dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan guna mencapai gelar Sarjana Manajemen Informasi Kesehatan Program Studi Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Indonusa Esa Unggul.

Pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu DR. Rokiah Kusumapradja, SKM,MHA, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan petunjuk dan pengarahan yang sangat berharga pada saat pembuatan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, banyak pihak-pihak yang telah membantu penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, untuk itu penulis ingin berterima kasih kepada :

1. Bapak H. Idrus Jus'at, MSc, Ph.D, selaku Dekan Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan.
2. DR. Rokiah Kusumapradja, SKM,MHA, selaku Ketua Jurusan Manajemen Informasi Kesehatan Universitas Indonusa Esa Unggul dan selaku pembimbing atas waktu yang diberikan untuk bimbingan penyelesaian skripsi ini.
3. Ibu Indah Kristina, SKM,MMKes selaku Kepala Instalasi Rekam Medis & Infokes, terima kasih atas segala motivasi dan bantuannya dalam penyusunan sampai terselesaikannya skripsi ini.

4. Untuk kedua orangtua saya yang selalu memberikan dukungan baik berupa doa, moril dan materiil sehingga penulis mempunyai kesempatan untuk mengikuti perkuliahan dan menyelesaikan pembuatan skripsi ini.
5. Rekan - rekan mahasiswa Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Jurusan MIK angkatan ke 2 yang telah banyak membantu sehingga selesainya penulisan ini terutama mbak Yeye dan Yati.
6. Terakhir, yang saya cintai suamiku dan kedua anak kami Q-ka dan Zefanya yang rela berkurangnya perhatian penulis sebagai ibu rumah tangga sehubungan dengan studi ini.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis berusaha dengan segala kemampuan yang ada untuk dapat menulis dengan benar, namun karena keterbatasan, tidak luput dari kekurangan baik pada materi, bahasa maupun penulisan.

Akhir kata penulis hanya bisa memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Kasih, kiranya segala budi baik yang telah diberikan semua pihak dalam penyelesaian penulisan ini akan mendapat imbalan yang sesuai dari padaNya, dan semoga penulisan ini dapat bermanfaat, Amien.

Jakarta, Oktober 2009

Penulis